



(Madrid, 25/10/2012) Esta pasada madrugada, la histórica fachada del templo de la Iglesia Evangélica de la calle Noviciado 5, en el centro de Madrid, ha aparecido seriamente afectada, con su puerta quemada, por un acto vandálico.

Mediante un breve comunicado, la Iglesia Evangélica Española (IEE) daba cuenta de este hecho [en su página web](#) y publicaba la fotografía que acompaña a estas líneas.

“Lamentamos que ciertas personas, dando muestras de su incivismo, se dediquen a la quema de mobiliario urbano o, como es nuestro caso, la quema de la puerta de una iglesia evangélica”, declaraban.

ANTECEDENTES



~~Este texto pertenece al ADP de la Universidad de León. El texto es propiedad de la Universidad de León y no puede ser reproducido sin el consentimiento expreso de la Universidad de León.~~